

CLAUSURA. En ASI se clausuró la Semana Cultural dedicada a padres de familia del colegio Garcia Flamenco. Presidieron el acto, de izquierda a derecha. Prof. Rutilio Iraheta Quija-no. Ing. Max Guillermo NovoaYúdice, Ing. Jorge Alberto Dimas y Sr. José Victor Escobar.

Alcalde de Jucuapa Pide Ayuda a Asamblea

Gestiones para el desarrollo de obras comunitarias, hizo el alcalde de Ju-cuapa, Antonio Humberto Machuca, ante los diputa-dos de la Asamblea, que representan al departa-mento de Usulután.

Dijo que espera la intervención de la Asamblea, a fin de obtener un subsidio del Ministerio del Interior, para la celebración de las fiestas patronales este

También la alcaldía es-Tambien la alcaldia es-pera la aprobación de C154,648.82, para repara-ción del edificio municipal. Este presupuesto seria a través de DIDECO. Asi-mismo esperan hacer la reconstrucción del merca-do municipal y la construcción de un muro de contención en el cementerio.

Otro de los proyectos que hará la alcaldía, al a-probarse los subsidios correspondientes, es la repa-ración de la carretera pavimentada que conduce al desvio de la Panamericana y a Chinameca. Reparación de caminos vecinales y adoquinado de calles urbanas

Pide el alcalde Machuca. que se reinstale en Ju-cuapa la agencia del Banco de Comercio, que fue trasladada a San Miguel; asimismo, la reinstalación de la agencia de la Caja de

El edificio de la alcaldía está semidestruido, por la acción de bombas que los subversivos estallaron en 1980. Actualmente el local no presta ninguna seguripara empleados y usuarios.

mercado municipal está en malas condiciones. tanto higiénicas como de estructura, para lo cual es necesario hacerle mejo-

Finalmente señala que otra obra necesaria es mepotable y alumbrado públi-co.

En Santa Ana Cierran Fábricas y Almacenes

preocupación en Santa Ana por el cierre de fábricas y almacenes, di-cen numerosos trabajadores. a quienes se les dio su correspondiente indemni-

Dijeron los trabajadores algunos han decidido quedarse hasta encontrar la posibilidad de hallar otro trabajo, pero lo de-más han dispuesto irse del país a buscar suerte. El desempleo de mano

de obra calificada y la fal-ta de fuentes de trabajo, ha originado el contrabando de ropa y productos electrodomésticos, lo que afecta a comerciantes e industriales.

En dos importantes fábricas productoras de ropa para ambos sexos, están embodegadas y paraliza-das costosas máquinas traidas desde el extranje-

Una de dichas fábricas

se dedicaba a elaborar monogramas para institu-ciones oficiales y particulares, los que antes tenían que pedirse al extranjero. Uno de los afectados dijo que éstas son inversiones hechas con gran entusiasmo, pero han tenido que afrontar una dura realidad que es el contrabando de ropa hecha, que no les deja prosperar, por esto tienen idea de buscar mejores mercados en otros países del Istmo.

Por su parte los almacenes dedicados a la venta de productos electrodomésticos, han dicho que transcurren dias y hasta semanas sin que puedan realizar una venta, de esta manera al llegar el fin de mes que es cuando hay que pagar seguro social, sueldos, agua, y luz se encontran con pérdidas, dijo uno de los comerciantes.

-Favor pase a la página 24.

A Estudio la Ley de Circulación Terrestre

rrestres", que regulará to-das las actividades del Departamento General de Tránsito, están estudiando funcionarios de ese depar-

Lo anterior fue informado ayer por el Segundo Jefe de Tránsito, subte-

Arce y el Asesor Jurídico. Dr. Salvador Iraheta Romero.

De acuerdo con lo informado por los funcionarios no existe una Ley de Tránsito y la que hay es nada más una llamada "Ley de Procedimientos" que adolece de una serie de defec-

Temen Perder Terrenos agentes de Policia a decomisar la licencia. de Vecinos de Col. Brisas

rrenos que adquieron en la colonia Las Brisas colonia Las Brisas, si-tuada en el Km. 4 y medio de la carretera a los Pla-nes de Renderos, externa-ron los vecinos ante la Asamblea Legislativa.

Detallan en la petición presentada a la Oficialia Mayor, que ellos ad-quirieron lotes en arrendamiento con promesa de venta, para construir sus viviendas. Pero resulta que el terreno está hipote-

Temor de perder los te-cado. y las escrituras no las ha legalizado el Dr. Rodolfo Antonio Gutiérrez

Agregaron que algunos ya terminaron de pagar su lote y el citado profesional se niega a entregarles las escrituras de propiedad. escrituras de propiedad.
Han hecho consultas con
autoridades y descubrieron que la lotificación
no está autorizada por
DUA. Además, la propiedad está hipotecada por
el BANAFI el BANAFI

-Favor pase a la página 24.



HOMENAJE. Zacatecoluca. - El Instituto Tecnológico de esta ciudad, rindió un homenaje a los profesores Carlos Lobato y Ceferino Lovo, por su dilatada labor pedagógica en beneficio de la niñez y juventud salvadoreña. Entregan los pergaminos, la Srita. Dorys Murillo (derecha) y Lic. Agustín Orellana Liévano.

Señalización Vial Hacen en La Unión

UNION.-CONESVI filial La Unión, ha señalizado las calles y avenidas de este puerto a un costo de 4.000 colones, cantidad que fue recolectada por personas altruistas

Se espera que los habi-tantes de La Unión se integren activamente para lo-grar el desarrollo so-

grar el desarrollo so-cioeconómico del puerto. La Junta Directiva de CONESVI, filial La Unión, está integrada así: Presidente: Tte. José Luis Garcia Rodas; Vice-presidente: Profesor Luis A. Gómez Benitez; Secre-tario: Profesor José Santos Rrizuela; Secretario de Fi. Brizuela; Secretario de Fi-nanzas: Luis Alonzo Cruz; Profesor Juan Augusto Flores.



REGULACION.— Será regulada la circulación de vehículos en el área comercial, se dijo ayer. Izquierda a derecha: Dr. Mauricio Rodriguez Andrade, de Transportes; teniente Porfiriro Orellana Arce, de Tránsito, Lic. Antonio Peña y Dr. Salvador Iraheta Romero

tudia será actualizada y estará acorde con la Constitución Política

DECOMISARSE LICENCIA

Una de las innovaciones contendrá la nueva Ley será que en uno de sus artículos se faculta a los

conductor haya cometido. Se preguntó si esta Ley no podría entrar en contra-dicciones con la Constitución Política y se dijo que no, por cuanto se explica con claridad cuándo será que el agente procederá contra el infractor.

El proyecto es estudiado por jurídicos de la Asamblea con funcionarios de

Subversivos Queman una Ambulancia del ISSS

USULUTAN.-Una ambulancia del ISSS fue quemada por terroristas en el kilómetro 99 del Litocuando regresaba de San Salvador

El vehículo fue interceptado por los subversivos, en las cercanías del cantón Palo Seco. Los sujetos or-denaron al motorista que bajara, rociaron la ambulancia con gasolina y le dieron fuego. El vehículo, placas 4566,

quedó reducido a chatarra en pocos minutos.

El motorista dijo que regresaba de San Salvador. de trasladar a un paciente grave al hospital general del ISSS.

Cuando los terroristas se disponian a quemar otros vehículos que habían detenido en ese lugar, llegó una patrulla del ejército, que los hizo huir por los montes vecinos.

Dijeron que la ambulancia destruida era la única que tenía el Seguro Social de esta ciudad y ahora no cuentan con unidad motorizada, para el traslado de enfermos y atender emergencias.

Hace unos dos años, la misma ambulancia escapó de ser quemada por los terroristas, cuando regresaba de atender a un paciente en el cantón Gualache. de Santiago de Maria.

Alcaldía de Santa Ana **Expone sus Problemas**

José Roberto Pacas Men-dez. Alcalde de esta dez. Alcalde de esta ciudad, dice que no hay in-transigencia de parte de la municipalidad en arreglar algunos problemas que causan malestar a sus habitantes. La aclaración del Alcalde se refiere a lo siguiente.

Que el deterioro de las calles se debe al excesivo paso de vehículos pesados por las calles céntricas de la ciudad. las cuales no fueron construidas para un

tránsito de esa naturaleza. Para mejorar el estado de las calles, dice el Alcal-de, el Ministerio del Interior les ha prometido un subsidio de 60.000 colones.

los cuales están esperando para iniciar los trabajos de

reparación. El problema de la basura. agrega. se debe a la acumulación de basura que dejó la reciente huelga de los trabajadores del tren de aseo y porque no tienen el equipo adecuado para recolectarla.

para recolectarla.

Hay que agregar también. dice el Lic. Pacas, que se han construido nuevas colonias y que los pocos camiones de la Alcaldia no dan abasto para limpiar la ciudad. A todo esto se agrega el hecho de que los contribuyentes no hacen efectivos sus imhacen efectivos sus im-puestos municipales, para tratar de este modo sol-ventar la mora millonaria

pendiente hasta la fecha.
Nos vemos obligados.
dice el Alcalde santaneco.
a solicitar al Ministerio del Interior su colaboración, para adquirir nuevos camiones e incorporarlos al servicio de aseo.

Juniors Organizan Carnaval Brujo

La Cámara Junior de Izalco ha organizado el Primer Carnaval Brujo que se celebrará el 13 de octubre de las 9 p.m., en adelante, con el objeto de recaudar fondos para ser invertidos en obras de la comunidad

El Carnaval será amenizado por el Conjunto Espíritu Libre y la Orquesta Guanabambú, y durante el mismo se hará la elección y coronación de la no-via del Capítulo.

El Carnaval se realizará en avenida Morazán y 1a. calle poniente, Izalco.